



## EN DEFENSA DE LA DEMOCRACIA Y EL FEDERALISMO

Desde INTEGRAR repudiamos y rechazamos enérgicamente las amenazas expresadas por Javier Milei al Gobernador Axel Kicillof y al pueblo de la hermana provincia de Buenos Aires.

Consideramos que las recientes declaraciones del presidente Javier Milei, solicitando la renuncia del gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, y proponiendo la intervención federal de la provincia, **constituyen una amenaza directa a los principios democráticos y al federalismo** consagrados en nuestra Constitución Nacional.

En una democracia sólida, es **fundamental respetar la autonomía de las provincias y la voluntad popular** expresada a través del voto. El gobernador Kicillof fue elegido legítimamente por el pueblo bonaerense, y cualquier intento de destituirlo o intervenir su gestión desde el Ejecutivo nacional **socava la institucionalidad y el equilibrio de poderes**.

El ataque al gobernador Axel Kicillof y al pueblo de la provincia de Buenos Aires implica **un ataque a todas las provincias y una clara y contundente expresión de desprecio por el federalismo** y una nueva demostración del centralismo imperante, agravando a las provincias que producen las riquezas de la nación y que este gobierno dilapida en un perverso sistema de especulación financiera.

Además, resulta preocupante que el gobierno nacional intente desviar la atención de su propia responsabilidad en la crisis social y económica que atraviesa el país.

### **Las verdaderas causas de la inseguridad.**

La inseguridad no es un fenómeno aislado, sino que está directamente relacionada con el empobrecimiento de la población, la falta de empleo y la desprotección social. Las políticas de ajuste impulsadas por **la administración de Milei han profundizado la desigualdad, generando un escenario de desesperación que**, inevitablemente, repercute en el crecimiento del delito.

Este deterioro social y económico no es casualidad, sino el resultado de un **modelo que prioriza la especulación financiera por sobre la producción y el trabajo**.

Mientras miles de empresas y comercios enfrentan el cierre, y **el poder adquisitivo de los trabajadores se desploma**, los grandes capitales encuentran ganancias extraordinarias en la **timba financiera promovida por el gobierno**. Esta orientación de la economía no solo destruye el tejido productivo del país, sino que **agrava la exclusión social y el aumento de la pobreza, factores que inciden directamente en el crecimiento del delito**.

La seguridad es una preocupación compartida por todos los argentinos, y abordarla requiere cooperación y **diálogo entre las distintas jurisdicciones**, no imposiciones autoritarias ni maniobras políticas que buscan **aprovechar el dolor de la sociedad para obtener réditos partidarios**.

El ministro de Justicia bonaerense, Juan Martín Mena, ha señalado que **el gobierno nacional parece más interesado en especulaciones políticas** que en asumir sus responsabilidades en materia de seguridad.

### **Una distracción luego de la estafa a los ahorristas**

A su vez, estas maniobras discursivas **buscan disimular las repercusiones del escándalo en torno a la estafa cripto de \$LIBRA**, que ha afectado a miles de pequeños ahorristas en todo el país.

La promoción de este esquema fraudulento por parte de figuras cercanas al oficialismo ha generado **una fuerte crisis de confianza en los mercados** y un impacto devastador en quienes depositaron sus ahorros en esta moneda digital. En lugar de asumir responsabilidades, **el gobierno nacional pretende desviar la atención con ataques infundados** contra la provincia de Buenos Aires y su gobernador.

### **Rechazo al atentado contra la democracia y respaldo al Gobernador Kicilloff**

Es imperativo rechazar cualquier acción que atente contra la democracia y **expresar nuestro apoyo al gobernador Axel Kicilloff**, quien, en medio de estas presiones, continúa trabajando en defensa de los intereses de los bonaerenses.

La solución a los desafíos que enfrentamos como sociedad se encuentra **en el respeto mutuo, el diálogo constructivo y la colaboración** entre las distintas esferas de gobierno democrático y constitucional. –

Chubut, 28 de Febrero de 2025.

**INTEGRAR – Partido para la Integración Patagónica**

